

perdu de son intérêt et de son utilité, et il fera encore beaucoup de bien. Nous soupçonnons que sa réédition a été inspirée par Mgr l'archevêque de Saint-Boniface, qui aura de la sorte rendu un nouveau et grand service à la bonne cause.

(Semaine de Québec).

Un Educateur Apôtre. — LE PÈRE C. BEAUDRY. — Clerc de Saint-Viateur. — Supérieur du Collège Joliette. — Louvain. —

Jolie brochure de 75 pages, qui nous est envoyée par le Révérend Père Lajole, supérieur général des clercs de Saint-Viateur ; et qui a été écrite avec un talent remarquable par M. l'abbé Dugas, curé de Saint-Clet, au diocèse de Valleyfield. Cette notice mérite qu'on se la procure et qu'on en médite les fortes leçons et les beaux exemples. Nous espérons qu'elle sera répandue à profusion dans toutes les familles.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Dosithée, née Marie-Rose Hainault, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Mary Ellen Dunn-Alice, religieuse auxiliaire, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Prières des Quarante-Heures

LUNDI,	16	AOUT	— Saint-Augustin.
MERCREDI,	18	"	— Sainte-Adèle.
VENDREDI,	20	"	— Pointe-aux-Trembles.
DEMANCHE,	22	"	— Cartierville.